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“Queremos unificar las Delegaciones para que 
sus propuestas tengan más fuerza”

Eva Casado, nueva Delegada de Alumnos UPM

Tiene 21 años y estudia tercer curso del Grado 
en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Tele-
comunicación. Pertenece a la primera promo-
ción de alumnos que cursa las titulaciones 
adaptadas al Espacio Europeo de Educación 
Superior de la UPM. Eva Casado es la nueva De-
legada de Alumnos, elegida con una propuesta 
centrada en conseguir la “unidad entre las dele-
gaciones de los Centros UPM”. 
Burgalesa de nacimiento, estudió en el colegio 
Liceo Castilla de los Hermanos Maristas y acce-
dió “sin problema” a la UPM para cursar la carre-
ra que había elegido, ya que obtuvo un 11,04 de 
nota de corte en la Prueba de Acceso a Estudios 
Universitarios. Practicaba natación en el Club 
Castilla Burgos hasta que se trasladó a Madrid a 
estudiar el Grado. Además, pertenecía a la Aso-
ciación de Ballet Clásico y Español “Ballet Sche-
rezade”, de la que ha formado parte hasta el 
pasado mes de diciembre, cuando participó en 
una de sus últimas actuaciones. Orgullosa de su 
ciudad, vuelve a Burgos cada vez que tiene oca-

sión, y recomienda a “todo el mundo que vaya a 
ver las Fiestas de San Pedro y San Pablo”.
Eva Casado sustituye a Óscar Rionegro al frente 
de la Delegación desde la que representará du-
rante un año a los cerca de cuarenta mil estu-
diantes de la Universidad. Tiene amplia expe-
riencia en representación estudiantil, desde que 
en primer año de carrera se vinculara a la Dele-
gación de Alumnos de la ETSI de Telecomunica-
ción. Ha sido subdelegada de titulación en ese 
Centro y representante de la UPM en distintas 
comisiones sectoriales de alumnos. Este año for-
maba parte, además, del Claustro Universitario.
En la Delegación de Alumnos de la UPM, su 
primer objetivo es “conseguir la unidad entre 
todas las delegaciones porque es la única 
forma de que tengamos fuerza en nuestras 
propuestas”, subraya. Otro aspecto impor-
tante de su gestión será “conocer las opinio-
nes de todos a la hora de tomar decisiones, 
ya que estamos representando a los alumnos 
de toda la Universidad y es en este punto en 

el que vamos a empezar a trabajar desde ya”.
Tuvo “muy claro que sólo se presentaría si tenía 
un equipo detrás”, un equipo que está total-
mente abierto a las propuestas de todos los que 
quieran participar. Cree que los estudiantes han 
valorado su propuesta de presentarse “como un 
equipo más que como una persona”, pues cuen-
tan con la baza de que “varios de los miembros 
del equipo venimos de Bolonia y representamos 
lo nuevo”, explica. 

¿Qué te llevó a presentarte a esta elección?
Fue una decisión tomada en conjunto. Este año 
soy claustral y seguía vinculada a la Delegación 
de Alumnos de la ETSIT, donde he sido subdele-
gada de titulación. Entre todos decidimos pre-
sentarnos a las elecciones y mis compañeros me 
animaron a ser la cabeza del equipo. Mi expe-
riencia previa en las comisiones sectoriales de 
alumnos ha sido una variable que jugó a mi fa-
vor a la hora de elegirme. Es un factor que tuvi-
mos en cuenta, ya que se trata de un foro en el 

que el contacto con los representantes de las 
diferentes delegaciones de alumnos de las dis-
tintas universidades españolas te permite 
aprender mucho sobre su funcionamiento.

El equipo es, por tanto, muy importante en tu 
candidatura…
Exacto. Lo que siempre tuve muy claro es que 
solo me presentaría si tenía un equipo detrás y 
no a título personal. Desde el primer momento, 
nuestra propuesta fue distinta porque no partía 
de una sola persona, sino de un grupo en el que 
hay estudiantes de diferentes Escuelas.

¿Cómo valoras la situación? ¿Qué es lo primero 
que os planteáis?
Nuestro primer objetivo es que la Delegación 
esté más unida, ya que en estos momentos se 
actúa de un modo muy fragmentado. Es muy 
importante que haya unidad entre todas las 
delegaciones, porque es la única manera de 
que tengamos fuerza en nuestras propuestas.
Otro aspecto que nos parece importante es co-
nocer todas las opiniones a la hora de tomar 
decisiones. Estamos representando a los alum-
nos de toda la Universidad y es en este punto 
en el que vamos a empezar a trabajar desde ya.

¿Y otro tipo de problemas actuales, como la su-
bida de tasas? ¿Vais a adoptar alguna postura 
al respecto?
Aún es pronto para hablar de propuestas con-
cretas sobre este tema. Sabemos que hay gru-
pos de estudiantes que se están movilizando por 
su cuenta y nuestro objetivo es que haya una 

representación dentro de la organización. Nos 
gustaría conocer sus opiniones y organizar de-
bates entre ellos para que todos sepan qué es lo 
que proponen y darles cabida en la Delegación.

Respecto a los nuevos Grados, ¿hay muchas du-
das por parte de los alumnos?
Está siendo complicado para ellos. En la Delega-
ción de Alumnos de Telecomunicación hemos 
recibido a muchos estudiantes que tenían mu-
chas dudas acerca de los másteres, los Erasmus, 
el B2… Es un cambio muy grande respecto a lo 
anterior y no había referencias. Y también había 
muchas dudas de los estudiantes del Plan Anti-
guo, de qué iba a pasar. Creemos que es impor-
tante informar más de los nuevos planes de 
estudio y así lo hicimos desde nuestra Delega-
ción en la Escuela.

¿Están las delegaciones cerca de los alumnos 
o aún queda mucho por hacer en este sentido?
Depende mucho de los Centros. Hay delega-
ciones de alumnos que están muy asentadas
y que tienen mucho contacto con los estu-
diantes. En otros casos, aún queda mucho por
hacer y nos esforzaremos en ello para estimu-
larlas y hacer que se conviertan en delegacio-
nes fuertes.

¿Cómo vas a compaginar tus estudios con la 
Delegación?
Representar a los alumnos supone mucho traba-
jo y esfuerzo y es complicado cuadrarlo todo con 
Bolonia. Por ello era tan importante para mí ro-
dearme de un buen equipo que garantizase que 

siempre iba a haber alguien de la Delegación 
disponible cuando se nos necesitase.

¿Esperabais ganar las elecciones?
Sabíamos que había posibilidades, sobre todo 
porque nuestra propuesta de presentarnos 
como un equipo más que como una sola perso-
na era distinta a lo que había hasta ahora. 
Nuestra intención era romper con lo anterior, 
con esa idea de que hay un delegado y no un 
equipo, que había sido objeto de algunas que-
jas. También contábamos con la baza de que 
varios miembros del equipo venimos de Bolonia 
y representamos lo nuevo.
Sin embargo, como el otro candidato jugaba 
con ventaja porque conocía la Delegación y 
contaba con más experiencia, no lo teníamos 
muy claro. Había posibilidades y, al final, lo he-
mos conseguido.

¿Cómo está siendo tu paso por la UPM?
Elegí esta Universidad después de unas sesiones 
orientativas a las que asistí en Aula. Mi expe-
riencia no puede ser mejor, ni a nivel de compa-
ñeros ni de profesorado. Creo que es importante 
que los estudiantes se impliquen más en la vida 
de la Universidad porque hay muchas cosas que 
vivir y que aprender, no sólo dentro sino tam-
bién fuera de las aulas.

¿Cuáles son tus proyectos después del Grado?
Una vez que finalice el Grado, tengo claro que 
haré el Máster. No he decidido lo que haré des-
pués. Tengo algunas cosas descartadas, pero no sé 
aún hacia dónde orientaré mi carrera profesional.
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Eva Casado, nueva Delegada de Alumnos UPM

Estudiante del Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de
Telecomunicación, ha sido elegida con una propuesta centrada en conseguir
la “unidad entre las delegaciones de los Centros UPM”.

27.02.13

Tiene 21 años y estudia tercer curso del Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación.

Integrante de la primera promoción de alumnos que cursa las titulaciones adaptadas al Espacio Europeo de Educación

Superior de la UPM, Eva Casado ha sido elegida nueva Delegada de Alumnos, imponiéndose al otro candidato, Javier

Olmeda.

Sustituirá a Óscar Rionegro al frente de la Delegación para representar

durante un año a los cerca de cuarenta mil estudiantes de esta

Universidad. Cuenta con experiencia en representación estudiantil, desde

que en primer año de carrera se vinculó a la Delegación de Alumnos de la

ETSI de Telecomunicación. Ha sido subdelegada de titulación en ese

Centro y representante de la UPM en distintas comisiones sectoriales de

alumnos. Este año formaba parte, además, del Claustro Universitario.

Su primer objetivo al frente de la Delegación es “conseguir la unidad”.

“Pensamos que es muy importante que haya una unidad entre todas las

delegaciones porque es la única forma de que tengamos fuerza en nuestras

propuestas”, subraya. Otro aspecto importante de su gestión será “conocer

las opiniones de todos a la hora de tomar decisiones, ya que estamos

representando a los alumnos de toda la Universidad y es en este punto en

el que vamos a empezar a trabajar desde ya”.

A�rma que tuvo “muy claro que sólo se presentaría si tenía un equipo

detrás”, un equipo que está totalmente abierto a las propuestas de todos

los que quieran participar. Cree que los estudiantes han valorado su

propuesta de presentarse “como un equipo más que como una persona”, pues cuentan con la baza de que “todos los

miembros del equipo venimos de Bolonia y representamos lo nuevo”, concluye.
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Estudiantes (https://www.upm.es/e-politecnica/?cat=332)

(HTTPS://WWW.UPM.ES/
E-POLITECNICA/)

“Queremos unificar a las Delegaciones para que sus propuestas tengan más fuerza”
(https://www.upm.es/e-politecnica/?p=3583)

Eva Casado tiene 21 años y estudia tercer curso  del Grado en Tecnología y Servicios de Telecomunicación en la ETSI de Telecomunicación de la Unive 

técnica de Madrid. Ha sido  elegida nueva delegada de alumnos de la UPM,  sustituyendo a Oscar Rionegro.

Vinculada a la Delegación de Alumnos de la ETSIT desde de que llegó a la Universidad, la nueva delegada explica desde el blog  de la UPM sus propue 

afronta sus primeros momentos al frente de la Delegación.

¿Qué te llevó a presentarte a esta elección?

Fue una decisión tomada en conjunto. Este año soy claustral y seguía vinculada a la Delegación de Alumnos de la ETSIT,  donde he sido subdelegada 

Entre todos decidimos presentarnos a las elecciones y mis compañeros me animaron a ser la cabeza del equipo. Mi experiencia previa en las comisio 

de alumnos ha sido un factor que jugó a mi favor a la hora de elegirme. Es un factor que tuvimos en cuenta, ya que se trata de un foro en el que el con 

representantes de las diferentes delegaciones de alumnos de las distintas universidades españolas te permite aprender mucho sobre su funcionamie
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El equipo es, por lo tanto, muy importante en tu candidatura…

Exacto. Lo que siempre tuve muy claro es que solo me presentaría si tenía un equipo detrás y  no a título personal. Desde el primer momento, nuestra 

fue distinta porque no partía de una sola persona, sino de un grupo en el que hay estudiantes de diferentes escuelas.

¿Sabes ya quién va a formar parte de tu equipo y cómo se va a estructurar?

No está decidido. Sí tenemos una idea de las comisiones que queremos crear y de algunas personas que se han ofrecido desde el principio. No obsta 

dije en cuanto supe que había sido elegida, el equipo está totalmente abierto y voy a escuchar las propuestas de todos los que quieran participar.

¿Cómo valoras la situación? ¿Qué es lo primero que os planteáis?

Nuestro primer objetivo es que la Delegación esté más unida, ya que en estos momentos se actúa de un modo muy fragmentado, cada una por su cu 

importante que haya  unidad entre todas las delegaciones, porque es la única manera de que tengamos fuerza en nuestras propuestas.
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Otro aspecto que nos parece importante es conocer todas las opiniones  a la hora de tomar decisiones. Estamos representando a los alumnos de tod 

dad y es en este punto en el que vamos a empezar a trabajar desde ya.

¿Y otro tipo de problemas actuales como la subida de las tasas? ¿Vais a adoptar alguna postura al respecto?

Aún es pronto para hablar de propuestas concretas sobre este tema.  Sabemos que hay grupos de estudiantes que se están movilizando por su cuent 

jetivo es que haya una representación dentro de la organización. Nos gustaría conocer sus opiniones y organizar debates entre ellos para que todos s 

que proponen y darles cabida en la Delegación.

Os enfrentáis también a los nuevos grados. ¿Hay muchas dudas por parte de los alumnos?

Está siendo complicado para ellos. En  la Delegación de alumnos de Telecomunicación hemos recibido a muchos alumnos que tenían  muchas dudas 

másteres, los Erasmus, el B2… Es un cambio muy grande respecto a lo anterior y no había referencias.  Y también había muchas dudas de los estudia 

Antiguo, de qué iba a pasar. Creemos que es importante informar más de los nuevos planes de estudio y así lo hicimos desde nuestra delegación en l

¿Están las delegaciones cerca de los alumnos o aún queda mucho por hacer en este sentido?

Depende mucho de los Centros. Hay delegaciones de alumnos que están muy asentadas y que tienen mucho contacto con los estudiantes. En otros c 

queda mucho por hacer y nos esforzaremos en ello para estimularlas y hacer que se conviertan en delegaciones fuertes.

¿Cómo vas a compaginar tus  estudios con la Delegación?

Representar a los alumnos supone mucho trabajo y esfuerzo y es  complicado cuadrarlo todo con Bolonia. Por ello era tan importante para mí rodear 

buen equipo que garantizase que siempre iba a haber alguien de la Delegación disponible cuando se nos necesitase.

¿Esperabais ganar las elecciones?

Sabíamos que había posibilidades, sobre todo porque nuestra propuesta de presentarnos como un equipo más que como una sola persona era disti bía 

hasta ahora. Nuestra intención era romper con lo anterior, con esa idea de que hay un delegado y no un equipo, que había sido objeto de algunas bién 

contábamos con la baza de que todos los miembros del equipo venimos de Bolonia y representamos lo nuevo.

Sin embargo, como el otro candidato,  Javier Olmedo, jugaba con ventaja porque conocía la Delegación y contaba con más experiencia,  no lo teníam 

Había posibilidades y, al final lo hemos conseguido.

¿Cómo está siendo tu paso por la UPM?

Elegí esta Universidad después de unas sesiones orientativas a las que asistí en Aula. Mi experiencia no puede ser mejor, ni a nivel de compañeros ni 

rado. Creo que es  importante que los estudiantes se impliquen más en la vida de la Universidad porque hay muchas cosas que vivir y que aprender n 

sino también fuera de  las aulas.

¿Cuáles son tus proyectos después del grado?

Una vez que finalice el grado, tengo claro que haré el Máster. No he decidido lo que haré después. Tengo algunas cosas descartadas, pero no sé aún h 

orientaré mi carrera profesional.
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